







Sentimiento de la madre de un joven diabético

Fecha: 13/03/02

URL:

http://www.diariocordoba.com/EDCORDOBA/ED020313/CAS/CARP01/tex007.asp



Cuando mi hijo debutó con la diabetes, y los médicos dijeron que es una enfermedad crónica para toda la vida, el mundo se me cayó encima, no acepté la enfermedad. Pero a medida que pasaban los meses me dí cuenta que la mejor manera de ayudarle era aprender, intentar controlar y convivir junto a él, con todos los problemas que ésta puede provocar en la vida de un diabético.

Hace unos meses vi una luz de esperanza, y mi vida cambió, pues me enteré que un científico de la Universidad de Elche, el doctor Bernat Soria podía curar la diabetes y también (quizás más importante) todas las complicaciones que ésta conlleva.

Pero poco me duró la alegría cuando leí en la prensa que el señor Aznar no aprueba la investigación de las células madre con fines terapéuticos por razones éticas.

¿Es ético vivir todo el día junto a una máquina de controles, a un bolígrafo de <u>insulina</u>, a un horario de comidas, sufrir graves hipoglucemias, vivir con el miedo de las complicaciones de la diabetes?

Invito al señor Aznar a un campamento de diabéticos para que se dé cuenta de lo que en realidad es la diabetes. Mientras usted se niega a la investigación, otros países europeos ya la han aprobado: ¿cuándo podrán curarse los diabéticos españoles, señor Aznar? ¿Acaso para que me escuche tengo que llamarme Bush?

Como ciudadana española sólo puedo agradecerle el bien o el mal que le hace a los diabéticos, con mi voto.

ASUNCION SALAS ROSAS